

ERMUA / La biblioteca municipal organiza una campaña para escolares y sus familias

ERMUA. DV. La biblioteca municipal de Ermua ha organizado una campaña para dar a conocer sus servicios entre 120 escolares y sus familias, iniciativa a la que han llamado ' Maleta bidaiariak ' o 'Maletas viajeras'. Los responsables del servicio municipal de biblioteca han llenado 20 maletas con ejemplares de la biblioteca y lo han repartido entre los distintos centros escolares de la villa.

En estas maletas se incluyen un libro o dos de adultos, un libro temático, un libro infantil y juvenil, un DVD, un CD de música, un folleto con información general de la biblioteca y sus servicios, impresos para asociarse y también una nota con los pasos a seguir al abrir la maleta. Cada maletín varía su contenido y se han incluido libros en inglés y euskera, o diferentes obras que pueden resultar atractivas a personas de diferentes edades.

Las maletas, con el nuevo logotipo de la biblioteca, se encuentran este año entre el alumnado de primero de Primaria de los centros educativos. Las maletas permanecen de 7 a 10 días en la casa y posteriormente se devuelven al centro, donde pasa a otro escolar.

La campaña, que se desarrolla por primera vez en Ermua, seguirá hasta el final de curso.